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Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO 

 

 

Anfrage 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,  

 

in der Tagespresse vom 20. Februar 2017 war zu lesen, dass die Studentenschaft der 

Fachhochschule Erfurt ein Fahrradverleihsystem für Erfurt plant und bereits mit konkreten Ideen 

an die Stadtverwaltung herangetreten wäre.  

Wir sind der Meinung, dass dieses studentische Projekt sehr gut zum Erfurter Klimaschutzkonzept 

und zum in der letzten Stadtratssitzung beschlossenen Maßnahmenpaket für mehr Klimaschutz in 

Erfurt passen würde. Dieses Projekt könnte die Bemühungen der Stadt auf dem Gebiet des 

Klimaschutzes ergänzen und weiter vorantreiben.    

 

In diesem Zusammenhang habe ich folgende Fragen: 

 

1. Wie steht die Stadtverwaltung zu diesem studentischen Projekt eines 

Fahrradverleihsystems für Erfurt? 

2. Inwieweit kann und will die Stadtverwaltung dieses Projekt im Rahmen ihrer 

Klimaschutzagenda unterstützen und welche Partner gilt es dafür zu gewinnen? 

3. Welche Rahmenbedingungen müssten im Haushalt 2017/2018 dafür geschaffen werden?  

 

 

 

22.02.2017, gez. i. A. Kosny   

Datum, Unterschrift 

 

 

  

 

Herr Kanngießer, Fraktion BÜNDNIS 90/DIE 

GRÜNEN 
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